



Éliane Gravel Dufour

Gravele@csrs.qc.ca

Arts plastiques - Secondaire IV-V



Bonjour, je suis l'enseignante en arts plastiques de votre jeune. J'enseigne également la photographie et l'art dramatique. Ça fait maintenant 7 ans que je fais partie de l'équipe Mitchell-Montcalm. Je suis une 'touche à tout', donc j'aime bien explorer plusieurs techniques et apprendre toujours de nouvelles choses. Pour moi le cours d'arts plastiques est un environnement de détente, d'exploration et de création.

Le cours d'arts plastiques secondaire IV-V se divise en deux compétences. Créer des images (70%) est la compétence qui englobe la création de projets artistiques. Apprécier des images (30%) est celle qui fait référence aux auto-évaluations du travail créatif et à la découverte d'artistes et de leur démarche créative. Cette année les projets survoleront toutes les notions apprises depuis le début du secondaire à travers des projets personnels où l'élève pourra démontrer son savoir-faire.

Souvent en arts plastiques, les élèves ne sont pas tous au même niveau et c'est important pour moi de le considérer. Ce que j'attends de votre jeune c'est de l'engagement dans les projets. C'est dans le respect des critères lors du processus de création que je concentre mon évaluation et pas seulement le résultat final du projet.

En ce qui concerne l'évaluation, à chaque étape la compétence créer des images (70%) et apprécier des images (30%) seront évaluées. N'hésitez pas à me contacter si vous avez des questionnements.

Éliane Gravel Dufour